

La Semaine de l'ISR change de nom et devient
La Semaine de la finance responsable

Paris le 28 juin 2016

Lancée en 2010, la Semaine de l'ISR devient la **Semaine de la finance responsable** en 2016. Ce nouveau nom permet à la Semaine d'être immédiatement compréhensible par le grand public. Comme le montrent les sondages, l'investissement socialement responsable (ISR) est largement méconnu du grand public. L'ISR restera un des sujets centraux de la Semaine, qui pourra désormais accueillir des événements de sensibilisation à toutes formes d'épargne qui visent un impact environnemental ou social comme, par exemple, la finance solidaire et une partie de la finance participative.

Nouveau nom, nouveau logo, et un [site Internet](#) revisité



www.semaine-finance-responsable.fr

Cette nouvelle Semaine s'inscrit toujours dans la COP 21 et donc elle donnera lieu cette année à un "**FIL VERT**" afin de mettre à l'honneur la finance verte : fonds thématiques, green bonds...

Le Forum pour l'Investissement Responsable est une association multipartite qui a pour objet de promouvoir l'ISR et ses bonnes pratiques. Le FIR a créé et anime la Semaine de la finance responsable, il remet depuis 2005 le Prix de recherche académique européen « Finance et Développement durable », il dialogue avec les grandes entreprises sur des questions environnementales, sociales ou de bonne gouvernance. Le FIR est membre fondateur d'Eurosif et il est présidé par Thierry Philipponnat.

Contact : Grégoire Cousté - gregoire.couste@frenchsif.org - Tél. : +33 (0)1 40 36 61 58
FIR – 27 avenue Trudaine - 75009 Paris